

4 rameurs danois traversent l'Atlantique du Portugal à Cuba



La Havane, 24 mai, (RHC).- 4 rameurs danois ont apporté à Cuba un message de paix, de solidarité et d'union entre les peuples.

Pour ce faire, ils ont fait un exploit: ils ont ramé pendant 74 jours du Portugal à Cuba.

Après être accueillis ce mercredi au siège de l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, le capitaine de l'embarcation Japuk Jacosen, a présenté un document signé à Copenhague par un groupe de députés danois.

«Cette lettre signifie une accolade de solidarité du peuple du Danemark aux Cubains» a signalé Japuk Jacosen au nom de ses coéquipiers.

Il a raconté des détails de la traversée et souligné que depuis de longues années, il caressait le rêve de visiter Cuba dont il a écouté parler pour la première fois lorsqu'il avait dix ans.

Les rameurs danois ont quitté un port du Sud du Portugal, le 10 février dernier, en suivant la tradition marine de leurs ancêtres, les vikings et ils ont aperçu le port de Baracoa, une ville dans l'extrême Est de notre pays, le 12 mai.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/162984-4-rameurs-danois-traversent-latlantique-du-portugal-a-cuba>



Radio Habana Cuba